

Le ou La MCF recruté(e) envisagera la convergence entre ses travaux et l'identité intellectuelle et scientifique de l'Inalco, telle qu'elle s'incarne dans les projets collectifs portés par l'établissement et ses unités de recherche. En fonction de ses spécialités, l'enseignant-chercheur recruté pourra intégrer l'unité de recherche de son choix parmi les équipes propres et les UMR sous la (co)tutelle de l'Inalco, notamment : CERLOM, CRLAO, IFRAE, PLIDAM

Laboratoire de rattachement : CERLOM (EA4124)

Lieu d'exercice : Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris

Directeur/directrice de laboratoire : Stéphane Sawas

Courriel du directeur/de la directrice de laboratoire : stephane.sawas@inalco.fr

URL du laboratoire : <https://www.inalco.fr/cerlom>

Les travaux de recherche du ou de la candidat(e) recruté(e) porteront sur la littérature et/ou la culture coréenne et nécessiteront le traitement de sources en langue coréenne. Ils pourront s'inscrire dans l'une des thématiques suivantes : 1/ Editer, traduire, enseigner les littératures et les oralités du monde ; 2/ Histoire comparée des poétiques ; 3/ Paroles de migrants, écrits de migrants ; 4/ Création audiovisuelle et sociétés du monde.

Laboratoire de rattachement :

Le Centre de recherches linguistiques sur l'Asie orientale (CRLAO UMR 8563 CNRS-INALCO-EHESS)

Lieu d'exercice : Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris

Directeur de laboratoire : M. Huy-Linh DAO

Courriel du directeur de laboratoire : huy-linh.dao@inalco.fr

URL du laboratoire : <https://crlao.cnrs.fr>

Le Centre de Recherches Linguistiques sur l'Asie Orientale demande la mise à concours d'un poste de Maître de Conférences en Langue et civilisation coréennes. Ce poste s'aligne avec le profil que recherche le département d'Études coréennes de l'INALCO. Conformément aux recommandations du HCERES, cette publication de poste renforcera et développera la recherche en linguistique coréenne au sein du CRLAO, tout en améliorant l'encadrement doctoral dans ce domaine. En fonction des spécificités propres de ses terrains d'études et de ses thématiques de recherche, la personne recrutée pourra choisir de participer aux travaux de l'un ou de plusieurs des axes suivants du CRLAO :

1/ Diversité et diversification des langues d'Asie Orientale et d'Asie du Sud-Est

2/ Syntaxe et sémantique des langues contemporaines d'Asie orientale : approches formelles et expérimentales

3/ Langue et écriture chinoises : émergence, évolution et diffusion

Laboratoire de rattachement : Institut français de recherches sur l'Asie de l'est

Lieu d'exercice : Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris

Directeur/directrice de laboratoire : Bernard Thomann

Courriel du directeur/de la directrice de laboratoire : thomann@inalco.fr

URL du laboratoire : <https://ifrae.cnrs.fr/>

Laboratoire de rattachement :

Pluralité des Langues et des Identités : Didactique – Acquisition – Médiations (EA 4514)

Lieu d'exercice : Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris

Directeur de laboratoire : Thomas Szende

Courriel du directeur de laboratoire : thomas.szende@inalco.fr

URL du laboratoire : <https://www.inalco.fr/plidam>

Le ou la MCF recruté(e) pourra rejoindre l'équipe d'accueil EA 4514 PLIDAM organisée actuellement autour de 6 axes, à travers des réseaux largement internationalisés : Axe 1) Politiques linguistiques, plurilinguisme et représentations ; Axe 2) La compétence en langue : construction et évaluation ; Axe 3) Lexique et traduction ; Axe 4) Littérature et culture en didactique des langues ; Axe 5) Conception dans une perspective plurilingue d'outils pédagogiques et Axe 6) SemioMed - Sémiotique, corpus multimédias et usages.

PLIDAM construit des projets de coopération avec de nombreuses équipes de recherche françaises et

étrangères notamment en pédagogie des langues, des littératures et des cultures étrangères (cf. liens académiques et colloque international récent avec Seoul National University).

L'enseignement et l'apprentissage du coréen présente un grand intérêt pour le champ didactique : (isolat linguistique, agglutination, variétés dialectales, formes de politesse, ajustement constant des formes à la situation d'énonciation, système d'écriture unique, etc.). De plus, le coréen en tant que langue étrangère suscite un intérêt particulièrement vif et se diffuse aujourd'hui à l'échelle planétaire.

Le ou la MCF recruté(e) sera invité(e) à s'impliquer dans les travaux collectifs du laboratoire, ce qui nécessite une expérience pédagogique avérée et une réflexion sur la transmission du coréen auprès d'un public francophone.

Le poste sur lequel vous candidatez est susceptible d'être situé dans une « zone à régime restrictif » au sens de l'article R. 413-5-1 du code pénal. Si tel est le cas, votre nomination et/ou votre affectation ne pourra intervenir qu'après autorisation d'accès délivrée par le chef d'établissement, conformément aux dispositions de l'article 20-4 du décret n°84-431 du 6 juin 1984.

Ref. : Arrêté du 6 février 2023 relatif aux modalités générales des opérations de mutation, de détachement et de recrutement par concours des maîtres de conférences, des professeurs des universités et des chaires de professeurs juniors.

Job title

Odyssée No.: 260850

Position No.: 518

Type of position: Maître de conférences (Associate Professor)

CNU Sections: 7, 15

Position title: Korean Language and Civilization

Teaching

Training concerned:

Licence LLCER Coréen, Master LLCER Études coréennes, Master LLCER Didactique du coréen

The MCF recruited will have an excellent command of Korean and will take part in teaching Korean language and civilization at bachelor's and master's levels. He or she will be able to give courses on themes and lexicons, as well as courses based on authentic Korean texts, whether from literature, the press or research in the humanities and social sciences. He/she will also teach courses on Korea in French, in the discipline in which he/she specializes, such as linguistics, literature, geography, history, sociology, etc.

The recruited MCF will also be expected to contribute to the development of pedagogical tools, particularly digital ones, as part of the development of the establishment's hybrid or distance teaching offer. Competence in ICTE and reflection on digital pedagogy is desirable.

He or She may, depending on his/her specialist discipline, provide part of his/her service in cross-disciplinary teaching within his/her department or across the establishment at bachelor and master levels.

He or She is likely to be involved in pedagogical and methodological support for students and to provide teaching in English.

Teaching department:

Place of employment: INALCO, 65 rue des Grands Moulins CS21351 75214-PARIS cedex 13

Department director: CHA Yejin

Department director email: yejin.cha@inalco.fr

Department URL: <https://www.inalco.fr/etudes-coreennes>

Research

The MCF recruited will consider the convergence between his/her work and Inalco's intellectual and scientific identity, as embodied in the collective projects carried out by the establishment and its research units. Depending on his or her specialties, the teacher-researcher recruited will be able to join the research unit of his or her choice from among Inalco's own teams and UMRs under the (co)supervision of Inalco, in particular: **CERLOM, CRLAO, IFRAE, PLIDAM**

Laboratory of attachment : CERLOM (EA4124)

Location: Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris

Laboratory director: Stéphane Sawas

Laboratory director's e-mail: stephane.sawas@inalco.fr

Laboratory URL: <https://www.inalco.fr/cerlom>

The research work of the recruited candidate will focus on Korean literature and/or culture, and will require the processing of sources in the Korean language. It may be based on one of the following themes: 1/ Editing, translating, teaching world literature and oral traditions; 2/ Comparative history of poetics; 3/ Migrant words, migrant writings; 4/ Audiovisual creation and world societies.

Laboratoire de rattachement :

Le Centre de recherches linguistiques sur l'Asie orientale (CRLAO UMR 8563 CNRS-INALCO-EHESS)

Location : Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris

Laboratory director : M. Huy-Linh DAO

Laboratory director's e-mail: huy-linh.dao@inalco.fr

Laboratory URL: <https://crlao.cnrs.fr>

The Centre de Recherches Linguistiques sur l'Asie Orientale is seeking to advertise a position for a Senior Lecturer in Korean Language and Civilization. This position aligns with the profile sought by INALCO's Korean Studies department. In line with HCERES recommendations, this new position will strengthen and develop research in Korean linguistics within CRLAO, while improving doctoral supervision in this field. Depending on the specific features of his/her field of study and research themes, the successful candidate may choose to participate in one or more of the following CRLAO research areas:

1/ Diversity and diversification of East Asian and Southeast Asian languages

2/ Syntax and semantics of contemporary East Asian languages: formal and experimental approaches

3/ Chinese language and writing: emergence, evolution and diffusion

Laboratory of affiliation: Institut français de recherches sur l'Asie de l'est

Location: Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris

Laboratory director: Bernard Thomann

Laboratory director's e-mail: thomann@inalco.fr

Laboratory URL: <https://ifrae.cnrs.fr/>

Laboratory of affiliation:

Plurality of Languages and Identities: Didactics - Acquisition - Mediations (EA 4514)

Location: Inalco, 2 rue de Lille, 75007 Paris

Laboratory director: Thomas Szende

Laboratory director's e-mail: thomas.szende@inalco.fr

Laboratory URL: <https://www.inalco.fr/plidam>

The recruited MCF will be able to join the EA 4514 PLIDAM host team currently organized around 6 axes, through largely internationalized networks : Axis 1) Language policies, plurilingualism and representations;

Reference: Decree of 6 February 2023 on the general procedures governing transfers, secondments, and competitive recruitment of Maîtres de conférences, University Professors, and Junior Professor Chairs.